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Состоялось подписание соглашения о сотрудничестве между региональной
общественной палатой и Общественным советом при Министерстве экономики
Пензенской области.

    

Новый документ поможет наладить более эффективное взаимодействие двух
организаций, которые смогут проводить совместные мероприятия, нацеленные на
защиту интересов Пензенского бизнеса.

  

«Общественные советы сформированы во всех федеральных структурах, при всех
министерствах и ведомствах. Подавляющая их часть уже наладила свою работу» -
подчеркнул председатель Общественной палаты Пензенской области Владимир
Подобед.  

  

В ходе расширенного заседания Общественного совета при министерстве экономики
области речь зашла и о реализации в регионе проекта по созданию территорий
опережающего социально-экономического развития, что позволит привлечь инвестиции
в ряд населенных пунктов.

  

Статус ТОСЭР в области имеют Сердобск и Заречный. Также они вошли в программу
комплексного развития моногородов наряду с Никольском и Мокшаном. Компании,
работающие в этих районах и положительно зарекомендовавшие себя на рынке,
получают ряд льгот от государства.

  

«Налог на имущество с 2,25% снижен до нуля первые пять лет, вторые пять лет - 1,1%.
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Земельный налог - вместо 1,5% до нуля», - отметила заместитель министра экономики
Пензенской области Инна Ревина.

  

Еще одним пунктом в повестке дня стал прогноз социально-экономического развития
Пензенской области на 2019-й и плановый период 2020-2021 года.
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